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文責：校長 201９年 ２月 １日（金）№３６  

３０日（水）の５・６校時に、全学年で放射線教育・
防災教育を行いました。放射線や災害に対する正しい知
識や対処法について学ぶことがねらいです。 

東日本大震災時の経験を振り返りながら、放射線被害
防止や災害時の安全確保について、皆、真剣に考えたり
話し合ったりしました。 

実際に配線して電球を点灯させる操作活動に熱心に
取り組むなど、班や全体で、生徒がとても意欲的に活動
したり発表したりする姿が見られた授業でした。 

３学年は受験に向けて、放課後の学
習会を行っています。 
左写真は、火曜日の学習会（英語）

の様子です。 
参加生徒は皆、真剣に予想問題に取

り組んだり質問をしたりしました。 
放課後の学習会により、帰宅後の家

庭学習もスムーズに始めることがで
きています。 

 

昨日と本日、福島県
立Ⅰ期入試が行われ、
本校からは２９名が
受験しました。 
Ⅰ期入試は明確な

進路希望と適性を踏
まえた自己推薦によ
る受験です。志願理由
書、面接、小論文等に
より目的意識や中学
校での学習、部活、係
活動等の成果が評価
され、合否の判断材料
となります。なるべく
早く進路の目標を持
ち、授業等学校生活に
真剣に取り組むこと
が大切です。  
１・２学年では、受

験に臨む３年生に学
ばせながら、将来の
キャリア形成を見据
えた進路指導を進め
ています。 

より目的意識や中学校での学習、部活、係活動等の成果
が評価され、合否の判断材料となります。 
 なお、次年度から入試制度が変わります（※過日、県
のリーフレット配付）。１・２学年では、新しい入試制度
にしっかりと対応できるように進路指導を進めていきま
す。福島県教育委員会のホームページに新入試制度の詳
細が掲載されていますので、ご家庭でもご覧ください。 

《本校の県立高校Ⅰ期選抜志願先》 
〇 石川高校  〇 光南高校 〇 修明高校 
〇 白河旭高校 〇 白河高校 〇 白河実業高校  
〇 塙工業高校 

 

【日本漢字能力検定】 
〇 準２級 菊池さん 
〇 ３級  薄井さん、猪亦さん、丸山さん 
【第１５回フレンドシップソフトテニス大会1/20】 
〇 中学校男子の部３位 尾亦さん・神長さんペア 

【歴史検定】 

〇 準３級 高信さん 〇 4 級 菊池さん、鈴木さん 

【第２回実用数学技能検定】 

〇 ３級 圷さん、須藤さん、菊池さん、菊池さん、 

藤井さん 

〇 ５級 藤井さん、齊藤さん 

【第７２回福島県下小・中学校音楽祭（第３部創作）】 

〇 中学校の部銅賞 深谷さん、須藤さん 

〇 学校賞 矢祭町立矢祭中学校  

【平成３０年度暑中見舞はがきボランティア】 

石井さん、大越さん、尾亦さん、金澤さん、金澤さん、 

川島さん、鈴木さん、古市さん、星さん、本田さん、 

緑川さん、緑川さん、菊池さん、佐川さん、鈴木さん、 

髙信さん、戸部さん、藤井さん、古市さん、本多さん、 

増子さん、緑川さん、齊藤さん、齋藤さん、鈴木さん、 

鈴木さん、宗田さん、森本さん、金澤さん、塚田さん、 

深谷さん、神長さん、菊池さん、後藤さん、齋藤さん、 

古市さん、松本さん、薄井さん、金沢さん、菊池さん、 

鈴木さん、塙楓さん、保住さん、神長さん、下重さん、 

須藤さん、藤田さん、松田さん、緑川さん、藤井さん、 

金澤さん、本多さん、丸山さん 

２年生の技術科（後藤
先生）は、電子回路を学
習しています。２９日（
火）の授業では班で、階
段に使う回路を考えまし
た。 

生徒は皆、実際に配線
して電球を点灯させる操
作活動に熱心に取り組み
ました。班や全体で、生
徒がとても意欲的に活動
したり発表したりする姿
が見られた授業でした。 

放課後の学習会により、帰宅後の家庭学習にもスムーズ
に取り組むことができています。 

３１日（木）に第３回ＰＴＡ企画
委員会と教養部会が行われました。 
企画委員会では、今年度のＰＴＡ

活動の反省、次年度の事業内容等に
ついて協議がなされました。 
教養部会では、ＰＴＡ会報「並木

丘」６４号発行に向けた企画会議が
行われました。 
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質問１：体育や部活、放課後の体力づくりにより、
体力が向上している 

質問２：主体的・効果的・効率的に部活に取組んで
いる 

質問３：検診結果や自分手帳を虫歯治療など健康づ
くりに役立てている 

質問４：食育教育等により食事や健康に関する意識
が高まった  

質問５：交通安全教室等により安全や防災に関する
意識が高まった 

 

１２月に第２回学校評価アンケート調査を実施しました。
その結果を第1回（7月）からの変容を踏まえ、本紙にて５
回に分けてお知らせしています。３回目は、重点事項３の健
康増進・体力向上に関するアンケート結果です。 

Ａ：そう思う Ｂ：ややそう思う 
Ｃ：あまりそう思わない Ｄ：まったくそう思わない 

【質問１：体育、部活、体力づくりによる体力の向上】 
☆ １・２学年のＡとＢ合計の割合が 7 月から増加し、１学

年は９３％となり、2学年も８０％を超えた。 
● 部活引退に伴い、３学年のＡの割合が減少し、ＣとＤも共

に増加した。 
【質問２：主体的・効果的・効率的な部活動運営】 
☆ ２学年のＡとＢ合計の割合が増加し７９％となり、Ｄの割

合が７％から０％となった。保護者のＡも増加した。 
● 部活引退に伴い、３学年のⅮの割合が１０％増加した。 
【質問３：検診結果や自分手帳の活用による健康づくり】 
☆ １学年のＡとＢ合計の割合が７月から増加し８５％に達

した。２学年もＡの割合が増加し、５０％を超えた。 
● ３学年のＣとＤ合計の割合が増加し２０％に達した。 
【質問４：食事や健康に関する意識の高まり】 
☆ １・２学年のＡとＢ合計の割合が７月から増加し、９０％

を超えた。３学年もＡの割合が増加し、５８％となった。 
【質問５：安全や防災に関する意識の高まり】 
☆ 全学年のＡの割合が７月から増加し、１・２学年は６０％

を超え、３学年も５５％に達した。 
 

部活引退後の３年生の体力維持・向上を目的に、放課
後の体力づくりの内容を充実させていきます。また、体
力テストの結果等を活用し、生徒個々に目標を持たせる
などして、体力向上への意欲や達成感を高めます。 
部活動は平日２時間、休日３時間、週１日休養日等を

定めた県・学校の部活動指針を踏まえ、科学的根拠に基
づく生徒の主体性を生かした練習法を工夫します。 
次年度も、家庭と連携した自分手帳の計画的な活用や

食育教室、防犯教室等の実施により、健康・安全に関す
意識や実践力の向上を図ります。 

朝 朝会

給食 〇

部活 〇

朝 朝読

給食 〇

部活 ○

朝 朝読

給食 〇

部活 〇

朝 朝読

給食 〇

部活 ×

朝 朝読

給食 〇

部活 ×

１０日（日）

　来 週 の 主 な 行 事 予 定

５日
（火）

□県立Ⅰ期合格発表
□体力づくり

４日
（月）

□県立Ⅰ期確約書提出～１２日
□体力づくり　□週番引継（１班⇒２班）
□テスト期間部活なし　※下校時間１５：５０

８日
（金）

６日
（水）

□困り事調査
□体力づくり
□夕方の街頭指導　１７：３０

７日
（木）

□全校朝会：生徒発表
□３年学習会（理科）

９日（土）

□職員打合せ
□３学年実力テスト　□茨城一般出願～１３日
□生徒会専門委員会　　※下校時間１５：５０


